

SSWE活動報告

平成 31 年 1 月 5 日 (土)

第 4 2 回 東京都高等学校アンサンブルコンテスト 結果報告

管楽八重奏 金賞

金管八重奏 銀賞

明けましておめでとうございます。今年もSSWEは頑張ります。どうぞ応援よろしく
お願い致します。さて、2019年の初めの本番はアンサンブルコンテストです。管楽八
重奏と金管八重奏が出場しました。今まで憧れだった『金賞』をトロンボーン四重奏が獲
得し、金賞という文字が現実味を帯びてきました。部員達も鼻息を荒くして、練習にも力
が入っていききました。

結果は管楽八重奏が金賞！金管八重奏は銀賞！ということでした。今年も幸先の良いス
タートを切ることができました。また金賞を受賞！！嬉しい限りです。この管楽八重奏、
実はトラブル続きでした。チームの大黒柱が体調不良で離脱してしまい、急遽代役を立て
たのが1カ月前の話です。代役の部員はもちろん、他の部員も精神的に苦しい場面が多々
ありました。それでもやり切った、そして金賞を獲得できた、これは本当に皆が歯を食い
しばって頑張った証拠だと思います。私自身、この受賞には感動しました。

金管八重奏も銀賞ではありますが、ドラマがありました。チーム結成の際にはメンバー
集めから一苦労したチームです（SSWEでは、アンサンブルチームを部員自らが組み、
エントリーする形式をとっています）。しかし、いざやるとなったら皆の心が一つになり、
冬休み返上で練習に励んでいました。どうしたらいいかを自分達で考え意見交換をする姿
は他のどの団体よりも多かったのではないかと思います。当日は心のこもった演奏を聴か
せてくれました。

今回、どちらの団体にもドラマがあり、濃密な時間を過ごすことができました。部員達
にとって成長に繋がっていると信じています。3月末には全ての集大成として定期演奏会
が待っています。また定演の場で、成長した姿を皆さまにお見せできることを楽しみにし
ています。今回、応援してくれた皆さま、本当にありがとうございました！！

